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Stadt Herne
Herrn Oberbürgermeister Dr. Frank Dudda
Friedrich-Ebert-Platz 2
44623 Herne

Herne, 23.05.2016

Sitzung des Rates der Stadt Herne am 7.06.2016
Anfrage „Fördermittelmanager“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion PIRATEN-AL bittet Sie, die folgende Anfrage in die Tagesordnung des Rates am 7.06.2016 
aufzunehmen.

Hintergrund:

In verschiedenen Medien wurde Anfang April darüber berichtet, daß ein Wirtschaftsingenieur im 
Rahmen seines Praktikums bei der Stadt Hagen eine Rekordsumme an Fördergeld akquirieren konnte. 
Dies mit Methoden, die in einer Verwaltung eher untypisch sind. 
Auch in Herne hat sich gezeigt, daß in Einzelfällen durch eine intensive Vernetzung verschiedener 
Fachbereiche die Ausschöpfung von Förderprogrammen besser gelang. Allerdings waren das wie gesagt 
Einzelfälle. Häufiger waren in der Vergangenheit Glücksfälle wie die Königin-Luisen-Schule zu 
beobachten. 

Fragen:

1. Wie steht die Verwaltung zu dem Vorschlag, einen sogenannten Fördermittelmanager dauerhaft 
zu installieren?

2. Bekanntermaßen werden auch bei der Stadt Herne Praktika für verschiedene Berufszweige 
angeboten. Wäre es als erster Schritt zu einem „dauerhaften“ Fördermittelmanager nicht 
möglich, das Hagener Konzept auszuprobieren?

3. In welchen Themenbereichen sieht die Stadt Herne bei sich Defizite bei der Ausschöpfung von 
Landes- / Bundes- / EU-Förderprogrammen?

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Prennig
Fraktionsvorsitzender


